



Mail-Art Aufruf!

Die Textweberei Winterhausen wird heuer 10 Jahre alt.

Ein Grund sich zu freuen und Gratulationen entgegen zu nehmen.

Die wünschen wir uns, eure Glückwünsche. Und zwar postalisch: als MAIL-ART.

Das sind in Größe und Aussehen der Postkarte ähnliche Poststücke, die geklebt, beschrieben, bestickt oder sonstwie kunstvoll gestaltet werden. Manch einer nimmt ein Stück Wellpappe. Ein anderer einfach eine Verpackung. Auch Fertigsuppenbeutel waren schon dabei. Die beschreibt, beklebt, bestickt oder bemalt ihr mit einer Botschaft.

In unserem Fall sollte darauf vorkommen: **Textweberei // Schreiben // Winterhausen // 10 Jahre**

Nun gilt es zu frankieren. **WICHTIG:** bitte wie Groß- oder Sonderformat mit **1,60 Euro**.

Ebenso **WICHTIG:** steckt eure Botschaften möglichst **nicht** in Umschläge. Der Weg durch Briefkästen, verschiedene fleißige Hände der Postler, der Stempelmaschinen usw. vollenden erst euer Kunstwerk!

Die fertige Mail-Art schickt bitte an:

Textweberei Winterhausen
Christine Hidringer
Hauptstraße 20
97286 Winterhausen

Danke!

Genauerer zur Mail Art erfahrt ihr unter: [Mail Art – Wikipedia](#)

oder auf meiner Homepage: [Mail Art - Willkommen in unserer Werkstatt! \(textweberei-winterhausen.de\)](#)